



► 20 Noviembre, 2019

## «La mejor medida es que la juventud gitana se dé cuenta de sus capacidades»

El programa 'Aprender trabajando' logra una tasa de inserción laboral del 40%

■ ANDREA MACHADO

**GIJÓN.** «La mejor incorporación sociolaboral es que se den cuenta de sus propias capacidades». Con estas palabras se cerró ayer la IV edición del programa 'Aprender trabajando',

organizado por la Fundación Secretariado Gitano y Cruz Roja en el Parador Nacional Molino Viejo. Tras acabar este programa, el 40% logra trabajo y un 36% retoma sus estudios.

Destinado a jóvenes de entre 18 y 30 años, el propósito de este proyecto es dar respuesta a la juventud gitana en riesgo de exclusión, ofreciendo nuevas oportunidades de trabajo así como una ayuda mensual para las

familias afectadas por la crisis. «El proyecto ha superado las expectativas con creces», aseguran los organizadores. Y es que gracias a esta iniciativa, en la que participaron veinte alumnos procedentes de Avilés, Oviedo y Gijón, cinco de ellos se incorporarán, tras los seis meses de itinerario teórico-práctico, a las instalaciones de Ikea, y un amplio número de ellos retomará también sus estudios.



Jóvenes que participaron en el programa. ■ J. PAÑEDA